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hey leute, 

ich bin maennlich und nun 22 jahre alt und langweiliger bwl student  . Haarausfall habe ich seit ca
Anfang 2009, habe es aber erst nicht ernst genommen, hatte ja so eine maehne... als es immer
schlimmer wurde und jeder drschgang praktisch zu einem haarinferno wurde, bin ich dann zu 2
verschiedenen hautaerzten und hab mir das blut abnehmen lassen. Bei den Untersuchungen kam
nichts negatives raus, alles top werte, zink, eisen, eisenspeicher, vitamine, alles top. der
haarausfall war weiter da. der eine HA sagte:pech, ist wohl anlagebedingt, muss man mit leben.
Der zweite verschrieb mir regain manner, wollte kein finasterid verschreiben, wegen
nebenwirkungen und weil ich angeblich "noch so dichtes, wallendes haar habe", ich wuerde eh
"erst in vielen jahren merken, dass die haare weniger wuerden..."

als es immer schlimmer wurde, habe ich dann im november 2011 entschieden, ohne aerztliches
attest, mir finasterid per inet zu besorgen. seit anfang novemer 2011 nehme ich nun taeglich 1mg
fin... ich bin der meinung mir hat es nichts gebracht... so nun habe ich im sommer 2012 mir
nochmal die schilddruese checken lassen und es wurde auch eine latente unterfunktion
festgestellt. seit dem nehme ich medikamente dagegen und es kommt mir so vor, als habe sich
der haarausfall verbessert.

jetzt meine frage: habe ich nun durch die eventuell unbegruendete fin-einnahme ueber ca 1 jahr
hinweg meinen haaren gravierend und dauerhaft geschaedigt? war das eine katastrophale und
schwerwiegende fehlentscheidung von mir? 
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